



**CDU**

Bezirksratsfraktion  
Südstadt-Bult

Hannover, den 02.10.2012

Herrn Lothar Pollähne  
Bezirksbürgermeister  
im Stadtbezirk Südstadt-Bult  
o.V.i.A.  
über den Fachbereich 18.6  
Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten

**Antrag** gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die Sitzung des Stadtbezirksrates am 17.10.2012

**Erneuerung der Fahrbahnmarkierung für Tempo 30 und des Verkehrsschildes Tempo 30 Zone in der Heinrich-Heine-Straße (Zufahrt vom Heinrich-Heine-Platz)**

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert die Fahrbahnmarkierung ,30' in der Heinrich-Heine-Straße wieder herzustellen und das Verkehrsschild Tempo 30 Zone zu erneuern.  
Des Weiteren möge die Verwaltung überprüfen, ob die Möglichkeit besteht das Verkehrsschild ggf. weiter nach vorn zu versetzen und bereits auf dem Asphalt eine ,30' aufzubringen.

Begründung:

Der auf der Fahrbahn angebrachte Hinweis ,30' ist unvollständig, das Verkehrsschild entspricht nicht mehr den Vorschriften.

Momentan beginnt die Tempo 30-Zone nach dem Kreuzungsbereich zum Heinrich-Heine-Platz und das Schild befindet sich hinter dem Schild mit dem Straßennamen und wird dadurch teilweise verdeckt. Sofern die Möglichkeit bestünde, das Tempo-30-Zone-Schild weiter nach vorn zu setzen, wäre dies besser sichtbar.

Ute Krüger-Pöppelwiehe  
Fraktionsvorsitzende